



El fútbol le pone sabor a las campañas

Políticos juegan con la Tricolor

¿Van al estadio para que los vean y ganar votos o de verdad les gusta el fútbol? Juzgue usted.

- 1 ¿Va con la Selección o es para que lo vean cerca del pueblo?
- 2 ¿Por qué todos los políticos se apuntan con la Sele?
- 3 ¿Qué le gusta del trabajo de Kenton?
- 4 ¿Quién es su ídolo en la Selección?
- 5 ¿Cómo se llama el equipo donde juega Carlos Hernández?
- 6 ¿En qué país juega Celso Borges?
- 7 ¿Irá a Sudáfrica si la Sele clasifica?
- 8 ¿Por qué los rivales le tienen miedo a "La Cueva"?
- 9 ¿Cuáles son los Mundiales en los que ha estado Costa Rica?
- 10 ¿Contra quién juega Costa Rica después del choque ante Estados Unidos?
- 11 ¿Cuáles han sido los marcadores de los partidos que ya jugó la Sele en esta hexagonal?
- 12 ¿Si llega a la Presidencia dará asueto los días en los que juegue la Selección?
- 13 ¿Contra quién debutó Costa Rica en el Mundial 2006?
- 14 ¿Seguir a la Selección es pose o un sentimiento?

LAURA CHINCHILLA

1 Todos en este país siempre apoyamos a la Selección Nacional, el fútbol es un deporte que a la mayoría nos gusta. Siempre he sido de ver los partidos, incluso mi cumpleaños lo celebré viendo uno.

2 No se hace por robar cámara ni llamar la atención, se va al estadio para apoyar y disfrutar del espectáculo. Eso lo traemos los ticos.

3 Ha obtenido buenos resultados y tiene liderazgo, ha trabajado muy bien.

4 Todos los jugadores hacen las cosas muy bien y los apoyo a todos por igual.

5 Juega en Australia es uno de los más importantes de su club.

6 Celso Borges está jugando en Noruega.

7 Habría que ver cuál es la situación en ese momento, pero claro que sería una gran experiencia.

8 Porque es un estadio lleno de ambiente y la gente apoya mucho a la Selección.



9 En Italia 90, Corea y Japón y en Alemania.

10 Van para Tobago a jugar contra Trinidad y Tobago, el juego es el sábado.

11 Le ganaron a Honduras y a El Salvador. En México perdieron.

12 No, eso no.

13 Fue contra Alemania en el juego inaugural de ese Mundial, el partido se perdió.

14 Yo lo hago porque me gusta el fútbol y por lo que significa la Selección, muchas veces es más que un deporte por la alegría que genera en las personas.

OTTÓN SOLÍS

1 No es estrategia, siempre he ido a partidos de la Selección y del Pérez Zeledón cuando estoy allá, es algo de toda la vida.

2 No sabía que todos los políticos se apuntan con la Sele, por mi parte ya lo dije, fui mejengüero y me ha gustado mucho siempre.

3 Todo, es un gran entrenador.

4. Freddy Fernández. Él debió estar en la Selección desde hace diez años pero como estaba en equipo pequeño no lo habían llamado. Ese es uno de los méritos de Kenton; haberlo convocado.

5. Uhh, es en Australia..., ¿cómo se llama? Sydney, se me olvidó.

6. En Noruega.

7. Me gustaría pero no iría, es muy caro. Ni de ciudadano ni como Presidente iría.

8 Porque la gente está muy cerca y por el movimiento en la gradería sur.

9 Italia, Japón- Corea y Alemania.



10 Contra Trinidad y Tobago.

11 No los recuerdo.

12 No, porque aquí hay que tener disciplina del trabajo, luego la gente puede ver el partido en la noche; yo también lo llegaría a ver en mi casa en la noche.

13 Contra Alemania.

14 Todo tico es muy proselección. Cuando me fui a estudiar a Inglaterra me volví muy nacionalista, siempre he admirado la Selección, me gusta y más ahora que hay un generalaño que es del mismo pueblo donde yo nací, aún más. Eso hace que nos ilusione más la Selección.

JOHNNY ARAYA



1 Siempre he ido con la Sele y no ahora que soy candidato, soy un apasionado del fútbol y la he acompañado en varios partidos internacionales.

2 El fútbol es el deporte más popular del país, hay políticos a los que no les gusta el fútbol pero se acercan por cálculo. En mi caso lo hago porque me gusta.

3 Tiene un plan definido, la Selección viene creciendo.

4 Wálter Centeno.

5 Melbourne, Australia.

6 En Noruega.

7 No sé que en circunstancias voy a estar

pero si la Selección clasifica claro que me gustaría estar.

8 Hay mucha cercanía del público con la cancha y sobre todo en el sector de los vestidores. Ahí está la gradería de sol y se mueve como si fuera un terremoto.

9 Italia, Japón y Corea y Alemania.

10 Trinidad y Tobago.

11 Ganamos 2 a 0 a Honduras, perdimos 2 a 0 ante México y ganamos 1 a 0 a El Salvador.

12 No

13 Alemania

14 Es un sentimiento

Inquietud Tricolor

Celso Borges:
¿Qué haría para bajar el índice de pobreza que vive el país?



Laura Chinchilla

Garantizaremos a las familias de menos recursos el acceso a la educación y al trabajo. Profundizaremos los programas como Avancemos, que da becas a los estudiantes de bajos ingresos. Programas de vivienda popular.

Ottón Solís

Poner impuestos a las grandes empresas multinacionales que no pagan, mejorar la educación pública, gastar más en lo social y despolitizar las ayudas sociales.

Johnny Araya

Una de las medidas importantes ha sido tomada por el Gobierno que es el programa Avancemos. Además de mantenerlo lo fortalecería, lo mismo que las pensiones de régimen no contributivo aumentando el monto.



Junior Díaz:
¿Cómo desarrollarían la lucha contra el narcotráfico?

Declararemos una guerra decidida a las bandas del crimen organizado para desmantelar sus redes en todo el país, también reforzaremos la vigilancia en las diferentes fronteras.

Empezando por el crimen organizado y el gran narcotráfico, mejorando los controles de llamadas telefónicas de las bandas, mejorando el control de las cuentas bancarias de los sospechosos.

Me parece que hay urgencia de aprobar una ley contra el crimen organizado que está en la Asamblea Legislativa, esto le dará instrumentos a los cuerpos policiales para investigar mejor y reforzar los convenios con cuerpos policiales.

Bryan Ruiz: ¿Qué medidas se van a tomar en el tema de la seguridad ciudadana?



El que robe, asalte o asesine terminará en la cárcel; no de nuevo en las calles. Reformaremos las leyes y tomaremos las decisiones necesarias para acabar con la impunidad y pondremos más policías en las calles.

Nombrando más policías y mejor pagados, dándoles mejor equipamiento, estableciendo relaciones con la comunidad que permitan la prevención, invirtiendo dinero en los muelles para hacerlos más eficientes.

La Seguridad evidentemente tiene que ver con el fortalecimiento de los cuerpos policiales, necesitamos más policías, más equipados, más preparados y mejor pagados. Tenemos los mismos policías desde hace diez años.

Dribló a La Teja

Laura Chinchilla muy amable, pero a la vez llena de estrés, como si estuviera en el camerino antes de un partido, hizo un campito y nos atendió. La precandidata, quien en los partidos de fogeo de la convención verdiblanca, es decir en las encuestas, va venciendo a su rival Johnny Araya también demostró que en fútbol no es fácil ganarle.

Para la entrevista en su cancha, en Sabana Este, dejó de ver el debate del martes de sus opositores para enfrentar el reto de La Teja. "Estos días son muy ajetreados porque ya se afinan los últimos detalles de la votación del domingo", dijo Chinchilla quien se la jugó como las grandes en las preguntas de fútbol y con excepción de algunos detallitos casi gana por goleada.

Dice que lo del fútbol no es pose para ganar voto, que su sentimiento por la Sele es auténtico. "Cuando no voy al estadio me reúno con un grupo de amigos a ver los partidos, de hecho mi cumpleaños lo celebré viendo un partido de la Selección y de regalo me llevaron una camiseta", recordó.

La precandidata asistió ayer a ver el partido al Saprissa y siempre pronosticó un triunfo de la Tricolor. También pronostica que en su gran partido del domingo, por la candidatura del PLN, también va a salir por la puerta grande.

Solís contraatacó

Ottón Solís, quien el domingo ganó la titularidad por tercera vez como candidato a la presidencia en el equipo del PAC, nos recibió el martes en su cancha, en San Pedro de Montes de Oca. El generaleño de una vez salió con la camiseta de la Sele. De entrada nos contó que tiene tres y además nos mostró las entradas con las que anoche fue al estadio. "Tenemos que comprar las entradas para los juegos que hacen falta, pero como todavía no están a la venta no lo hemos hecho", dijo como el aficionado más fiebre. Nos sorprendió verlo tan amable y era lógico, había ganado por goleada su partido del domingo en las urnas rojiamarillas y no precisamente las del Herediano. Solo nos entró duro cuando le insistimos en que si iba a los juegos de la Tricolor por imagen o porque le gusta el fútbol.

Allí marcó la cancha y de tremendo remate nos dijo que siempre ha sido un fiebre.

Cuando le preguntamos qué lo había motivado a ponerse la "roja" ese día, dijo que lo hizo porque en su oficina de prensa le detallaron que la nota era sobre la Sele, y volvió a sacar los taños de frente: insistió en que si nos molestaba verlo así se cambiaba. Apenas terminó la entrevista llegó otro contraataque, nos preguntó si creíamos que los políticos van al estadio por estrategia, el disparo lo repetimos al responderle con un sí muy sincero.

Araya ganó sobrado

La prisa en la que andaba porque tenía un fogeo en tele, durante la noche del martes, no fue obstáculo para que el precandidato liberacionista Johnny Araya se apuntara a enfrentar a La Teja.

En el patio de su casa, en Escazú, fue la mejuguita de la tarde. Allí burló fácilmente las catorce preguntas y sin que nadie le soplara. En forma tranquila y amena, Araya, quien andaba un pantalón de vestir gris y una camisa blanca, se la jugó bonito.

Como el más fiebre de los ticos reflejó estar muy bien enterado de todo lo que pasa con la Tricolor.

Además, está muy acostumbrado a ir a La Cueva porque es un fiebre morado, por eso espera tener mucho mejor suerte el domingo en el juego decisivo ante doña Laura Chinchilla de la que tuvo su equipo ante Liberia Mía.

Una derrota sería el segundo golpe, y muy fuerte para don Johnny en cuestión de pocas semanas, algo así como mucho con demasiado.

Por eso está entrenando todos los días, a doble sesión, para recuperar el terreno que, según las encuestas, ha perdido con su rival.

Posiblemente va a tener que reforzarse con su ídolo Wálter "Paté" Centeno para pelear duro en las urnas el domingo.

Rueda labola



Armando Alonso se motivó bastante ayer en la mañana cuando salió al **parqueo del Hotel Bougainvillea** a recibir cariños de su novia. Nos extrañó verla puesta que estaba en plena concentración de la **Tricolor**.



Ojalá que tanto amor le haya funcionado al Caya anoche ante los gringos.



Daniel Quirós, narrador de **Teletica Deportes**, la hizo toda el martes durante la fiesta de aniversario

de **Importadora Monge**. Resulta que rifaron varios artículos pero solo se podía ganar una vez; si alguien repetía



tenía que devolver el segundo obsequio o dárselo a alguno de los presentes. **Entonces ahí vino la suerte para Quirós** porque su compañera **Adriana Durán** le donó un celular y luego el mismo **Daniel** se pegó un "home theater", por lo que tuvo que elegir y el muy tontillo se dejó el segundo premio.